



ENTREGA DE TERMOS EN EL HOSPITAL REGIONAL.

Fortalecen atención con pertinencia cultural

El Servicio de Salud Arica y Parinacota (SSAP) realizó la entrega de cinco termos de un litro cada uno al servicio de alimentación del Hospital Regional Dr. Juan Noé Crevari (HJNC), con el objetivo de fortalecer la atención con pertinencia cultural a mujeres puérperas pertenecientes a pueblos originarios.

La iniciativa busca facilitar la disponibilidad de infusiones con hierbas medicinales tradicionales en el área de maternidad, en respuesta a una necesidad identificada en talleres de lactancia con enfoque intercultural.

Manuel Ramírez, jefe del servicio de alimentación del hospital, valoró positivamente la entrega. "Estamos más que contentos y muy

agradecidos del servicio, todo esto es muy bienvenido para nosotros y va a ir en directo beneficio de las mamitas", expresó.

Por su parte, Bernardita Couble, jefa (s) de subdepartamento dirección de atención primaria del SSAP, destacó además la importancia de que las madres pertenecientes a pueblos originarios en postparto reciban infusiones de hierbas medicinales, respetando sus tradiciones y cuidando su bienestar.

En la actividad, participaron Patricia Pepe matrona supervisora de la maternidad del hospital, Carolina Mambio, kinesióloga encargada de programas del SSAP y Viviana Huanca facilitadora intercultural del SSAP.